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СОВЕТСКИЙ
ОКРУГ

ДОБРЫЕ ВЕСТИ

ПОМНИМ ИСТОРИЮ

ПЕРСПЕКТИВЫ

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

ДРУЖИННИКАМ 
ВРУЧЕНЫ 
ЗАСЛУЖЕННЫЕ 
НАГРАДЫ  

О ПОДВИГЕ, О ДОБЛЕСТИ, О СЛАВЕ 

ГДЕ ПОЯВЯТСЯ СВЕТОФОРЫ?

В рамках прошедшего 
в Омске традиционно-
го патриотического ме-
сячника, посвященного 
Дням воинской славы 
России, в Советском окру-
ге прошло 20 основных 
мероприятий, в которых 
активное участие приняли 
ветераны Великой Оте-
чественной войны, вои-
ны-интернационалисты и 
труженики тыла.

КСТАТИ

В 2017 году на терри-
тории Советского округа 
к охране общественно-
го порядка совместно с 
представителями право-
охранительных органов 
приступили 11 доброволь-
ных народных дружин, в 
составе которых более 
100 человек. Всего в Ом-
ске в настоящее время 
действуют 43 ДНД, общая 
численность которых со-
ставляет 619 человек.

В ТЕМУ

Уважаемые жители Советского округа!
Поздравляю с Днем защитника Отечества! 
В России во все времена военная служба была делом 

чести, школой мужества и самоотверженности, верности 
долгу. На протяжении всей истории наши воины отстаи-
вали независимость и целостность страны, охраняли мир 
и покой граждан.

В этот праздничный день мы с особым чувством отдаем 
дань уважения защитникам Отечества, их подвигу, муже-
ству, стойкости, героизму и беззаветной любви к Родине!

Пусть каждый ваш день будет наполнен хорошим настро-
ением, а в вашей жизни  будет место для добрых поступков 
и дел во благо Родины, семьи, любимых и дорогих людей!

Желаю крепкого здоровья, счастья, мира, благополучия 
вам и вашим семьям!

С праздником  доблести, чести  и отваги!

Глава администрации Советского 
административного округа города Омска 

Б.В. Сеньков

Уважаемые земляки!
Примите сердечные поздравления с Днем защитника 

Отечества. Мы отдаем дань уважения и признательности 
воинам-омичам, которые честно служили и служат Рос-
сии, оберегая ее от внешних и внутренних врагов. Слова 
искренней благодарности и глубокой признательности 
адресуем ветеранам Великой Отечественной войны, во-
инам-интернационалистам, всем, кто прошел «горячие 
точки», в том числе на Северном Кавказе и в Средней 
Азии. Сегодня на защите Отечества находятся тысячи 
наших земляков – это достойные наследники ратной славы 
своих отцов и дедов.

Искренне желаем добра, счастья, согласия и благопо-
лучия каждой семье. Здоровья и долголетия ветеранам, 
успешной службы солдатам и офицерам. Пусть этот празд-
ник отважных и мужественных людей всегда будет мирным 
и радостным!

Мэр города Омска В.В. Двораковский,

Председатель Омского городского Совета Г.Н. Горст

Во Дворце культуры студентов и молодежи «Звезд-
ный» прошел литературно-поэтический конкурс «Война, 
блокада, Ленинград». Свои творчество и знания истории 
Великой Отечественной войны показали учащиеся школ 
и колледжей Советского округа.

Участники конкурса пред-
ставили произведения со-
ветских, российских, в том 
числе омских прозаиков и 
поэтов, рассказывающие о 
трагическом и одновременно 

героическом времени в исто-
рии нашей страны – Великой 
Отечественной войне.

Учащиеся читали стихи и 
прозу, показали литератур-
но-музыкальные композиции, 
посвященные блокаде Ленин-
града, которая длилась почти 
900 трагических дней. 

«Проект «Война, блока-
да, Ленинград» реализуется 
коллективом Дворца куль-
туры студентов и молодежи 
«Звездный» при поддержке 
окружной администрации, – 
подчеркнула начальник от-
дела социальной политики 
администрации Советского 
округа Лилия Филатова. –  
Молодые участники показали 
отличное знание истории».

В Омске впервые вместе с жителями определили места 
строительства новых светофорных объектов. 

Открытое общественное 
обсуждение приоритетности 
участков дорожно-транспорт-
ной сети города, где будут 
организованы современные 
светофоры, организовал де-
партамент транспорта мэрии. 

В результате обществен-
ного обсуждения определены 

следующие участки улич-
но-дорожной сети Омска, где 
в 2018 году будут оборудова-
ны современные светофор-
ные объекты:
 проспект Маркса – ООТ 

«Ул. Рождественского» (пе-
шеходный);
 улица Светловская, в 

районе дома № 10, микрорай-
он «Уютный» (пешеходный);
 улица 70 лет Октября – 

ООТ «Поворотная» (пеше-
ходный);
 улица 70 лет Октября, 

в районе дома № 16 (пеше-
ходный);
 улица Дианова – ООТ 

«Ул. Звездная» (транспор-
тно-пешеходный).

Как пояснил заместитель 
директора департамента 
транспорта Вадим Кормилец, 
в феврале 2017 года состоит-
ся конкурс на проектирование 
данных светофорных объек-
тов. Победителю аукциона 
предстоит разработать соот-
ветствующую проектно-смет-
ную документацию. Строи-
тельство указанных светофо-
ров намечено на 2018 год.

   Елена Горбунова

Представители добро-
вольной народной дружи-
ны «Советская» награж-
дены благодарственными 
письмами окружной адми-
нистрации. Их получили 
13 жителей округа, активно 
содействующих правоохра-
нительным органам в обе-
спечении общественного 
порядка.

В 2016 году добровольная 
народная дружина «Совет-
ская» заняла второе место в 
городском конкурсе.

Заместитель главы ад-
министрации Советского 
округа Сергей Клочихин от-
метил значительный вклад 
дружинников в обеспечение 
правопорядка на территории 
микрорайона «Мирный», по-
благодарил их за активную 
жизненную позицию.

Со словами благодарности 
за сотрудничество к пред-
ставителям ДНД обратился 
старший участковый упол-
номоченный отдела полиции 
№ 7 УМВД России по Омской 
области Артур Палоян. 

«Дружинники нашли це-
лый ряд мест несанкциони-
рованной продажи спиртосо-
держащей продукции, регу-
лярно участвуют в рейдах по 
выявлению лиц, употребля-
ющих алкоголь в обществен-
ных местах, – продолжил 
руководитель объединенной 
ДНД Советского округа Де-
нис Владимиркин. – Можно 
отметить положительное 
влияние членов доброволь-
ных народных дружин на 
микроклимат микрорайона, 
эффективность работы по 
профилактике правонаруше-
ний среди жителей».

Людмила Мельникова 
на церемонии награждения 

вместе с заместителем 
главы администрации округа 
Сергеем Клочихиным (слева) 

и начальником отдела 
Василием Костюком

Молодые омичи на вахте памяти в сквере имени 70-летия Победы
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Глава администрации 
Советского округа Борис 
Сеньков: «Благодаря  труду 
и профессионализму, актив-
ной гражданской позиции 
горожан Омск становится 
лучше, растет и развива-
ется, реализуются важные 
социальные проекты и 
инициативы. Подготовка к 
300-летнему юбилею города 
и его празднование еще раз 
показали, что если объеди-
нить наши усилия, то мы 
можем достигнуть многого». 

ОФИЦИАЛЬНО

В 2016 году жители ми-
крорайонов округа дали 
положительную оценку 
деятельности 9 КТОСов, 
которые  выступили пе-
ред ними с отчетами о 
проделанной работе.

В ТЕМУ

На территории микро-
района было высажено 
более 400 саженцев раз-
ных пород кустарников и 
деревьев.   

КСТАТИ

Начальник отдела по 
работе с ТОС и оргво-
просам администрации 
Советского округа Галина 
Кузнецова: «В комитете 
общественного территори-
ального самоуправления 
«Николаевка» отлично на-
лажена работа по обра-
щениям граждан. За два 
последних года поступило 
более 700 вопросов.  Это 
позволяет общественникам 
держать руку на пульсе 
запросов жителей, а также 
гибко выстраивать свою ра-
боту по решению вопросов 
территории, которые затра-
гивают почти всю сферу 
жизнедеятельности».

МНЕНИЕ

ЖИТЕЛИ ПОЛОЖИТЕЛЬНО ОЦЕНИЛИ 
РАБОТУ КТОСА «НИКОЛАЕВКА»

САМОУПРАВЛЕНИЕ

В 2017 году из город-
ского бюджета на аварий-
но-восстановительный 
ремонт дорог выделено 
около 80 млн рублей. Об-
щая площадь данного 
вида ремонта составит 
250 000 кв. м — это около 
300 участков дорог.

ЦИФРЫ

В Омске появляется все больше дорог
с новым асфальтовым покрытием

На ряде дорог будет выполнен 
аварийно-восстановительный ремонт

В администрации Совет-
ского округа состоялось 
торжественное награждение 
20 лучших представителей 
общественных организаций, 
учреждений культуры, здра-
воохранения и предприятий 
сферы ЖКХ юбилейными 
медалями «Омск. 300-ле-
тие». Награда учреждена гу-
бернатором Омской области 
Виктором Назаровым. 

Среди награжденных: 
старший инструктор-методист 
учреждения «Спортивный 
город» Галина Головатенко, 
которая активно участвует 
в физкультурно-спортивной 
жизни округа, приобщает 
жителей к занятиям физкуль-
турой и спортом, здоровому 
образу жизни; ведущий юрис-
консульт ООО «Газпром меж-
регионгаз Омск» Оксана Ко-
марова; она зарекомендовала 
себя инициативным, исполни-
тельным специалистом, тоже 
ведет активную обществен-
ную работу. 

Медалью награжден инди-
видуальный предприниматель 
Евгений Стручков: бизнесмен 
занимается благотворитель-
ной деятельностью, участвует 
в подготовке и проведении 
общегородских спортивных и 
социально направленных ак-
ций и мероприятий. Главный 
инженер ООО «Управдом-1» 
Татьяна Чигринская отмече-
на юбилейной медалью за 
многолетний безупречный 
труд, большой личный вклад 
в развитие жилищно-комму-
нального хозяйства Советско-
го округа. 

ДОБРЫЕ ВЕСТИ

ЮБИЛЕЙНЫЕ 
МЕДАЛИ – 
ДОСТОЙНЫМ

Такую оценку работе общественников за последние два года они дали на конфе-
ренции граждан, на которой выступила председатель КТОСа «Николаевка» Надежда 
Дворниченко.

Главный акцент она сде-
лала на решении вопросов, 
волнующих жителей этого 
отдаленного микрорайона. 
В результате принятых мер 
удалось добиться включения 
дороги по улице Студенче-
ской в программу капиталь-
ного ремонта, который  был 
проведен, а на центральной 
дороге осуществлен ава-
рийно-восстановительный 
ремонт. Возле детской пло-
щадки по инициативе КТОСа 

удалось установить пре-
дупреждающий дорожный 
знак, а возле эстрадной пло-
щадки провести наружное 
освещение. После обраще-
ний граждан общественни-
кам удалось согласовать с 
ресурсоснабжающей орга-
низацией замену электриче-
ских опор. 

Надежда Дворниченко 
отметила успешное решение  
еще одного важного вопроса 
для жителей сектора инди-

видуальной застройки, где 
воду приходится брать из 
колонок. Сегодня ресурсо-
снабжающая организация 
своевременно отслеживает 
работоспособность водяных 

колонок, не допуская их за-
мерзания. 

Хорошим дополнением к 
этим инициативам послужи-
ли  общественно полезные 
проекты, которые удалось 
реализовать представите-
лям КТОСа «Николаевка». 
В рамках реализации таких 
проектов в микрорайоне 
была обустроена «Юбилей-
ная» площадка для досуга 
и занятий спортом, а также  
построена эстрада для про-
ведения мероприятий на 
свежем воздухе.

Заместитель главы ад-
министрации Советского 
округа Юлия Макарова по-
благодарила актив комитета 
территориального обще-
ственного самоуправления 
«Николаевка» за большую 
работу по развитию тер-
ритории и вручила самым 
активным из них благодар-
ственные письма главы ад-
министрации округа.

 Николай Афанасьев 

В 2017 году на ремонт дорог в Омске будет направлено 
не менее одного миллиарда рублей. Масштабные работы 
администрация города планирует начать уже в мае после 
завершения всех необходимых для определения подряд-
чиков конкурентных процедур.

«В прошлом году мы отре-
монтировали более 10% пло-
щади дорог Омска с твердым 
покрытием. Затратили на это 
1,3 миллиарда рублей, кото-
рые получили в том числе из 
федерального и регионально-
го дорожных фондов, — сооб-
щил на пресс-конференции 
мэр Вячеслав Двораковс-
кий. — В текущем году на эти 
цели мы планируем напра-
вить не менее одного милли-
арда рублей». 

Отвечая на вопросы жур-
налистов, глава города под-

черкнул: «В декабре мы 
совместно с депутатами 
Омского городского Совета 
приняли решение и изы-
скали за счет внутренних 
резервов дополнительно 150 
миллионов рублей, которые 
направили на строитель-
ство и ремонт пешеходных 
дорожек, линий освещения, 
междворовых проездов. 
Еще порядка 300 миллио-
нов рублей рассчитываем 
получить в рамках реали-
зации новой инициативы 
президента России Влади-
мира Путина: я имею в виду 

новый национальный проект 
«ЖКХ и городская среда». 
Следующий источник — воз-
можности наших социальных 
партнеров. В преддверии 
300-летия города мы суме-
ли привлечь порядка пяти 
миллиардов рублей внебюд-
жетных средств. В этом году 
только в благоустройство 
еще одного участка ули-
цы Ленина (от Юбилейного 
моста до Ленинградской 
площади) будет вложено 
порядка миллиарда средств 
компании «Газпром». 

     Владимир Викторов 

МАСШТАБНЫЙ РЕМОНТ ДОРОГ НАЧНЕТСЯ В МАЕ
Председателю КТОСа

«Парковый» Татьяне Авьюц-
кой юбилейную медаль 

вручали глава администрации 
Советского округа Борис 

Сеньков и помощник депута-
та Госдумы РФ Роман Лущ

В микрорайоне «Николаевка» по инициативе местного КТОСа
с активной поддержкой жителей открыт мемориал памяти 

воинам-сибирякам

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
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Э к с п е р т  в  с ф е р е 
ЖКХ Александр Бурых: 
«В ближайшее время 
управляющие компании 
должны составить па-
спорт энергоэффектив-
ности каждого дома, в 
который следует внести 
все энергосберегающие 
устройства,  которыми 
оборудован многоквар-
тирный жилой дом. Это 
позволит приблизить па-
раметры ОДН к фактиче-
ским».

В ТЕМУ

В мероприятии приняли участие более 400 жителей округа

УПРАВЛЯЮЩИЕ 
КОМПАНИИ
НАКАЗАНЫ

В течение 2016 года 
специалистами админи-
страции Советского округа 
было проведено около 100 
выездных проверок по во-
просам ненадлежащего со-
держания и ремонта общего 
имущества собственников 
помещений в многоквартир-
ных домах. 

По результатам данных 
проверок выявлено 45 право-
нарушений. На их основании 
выдано 37 предписаний об 
устранении нарушений жи-
лищного законодательства и 
составлено семь протоколов 
об административных право-
нарушениях. 

По информации окруж-
ной администрации, в тер-
риториальный мировой суд 
были направлены матери-
алы для принятия мер воз-
действия в отношении пяти 
управляющих организаций. 
В результате — за невыпол-
нение в срок предписаний 
об устранении нарушений 
жилищного законодатель-
ства — ООО «Управдом-1», 
ООО «Управдом-4» и ООО 
«УК «ЖКХ № 1 САО города 
Омска» привлечены к адми-
нистративной ответственно-
сти в виде штрафа в сумме 
23 000 рублей. В отношении 
ООО «ЖКХ «Сфера» и УК 
«Сентябрь» вынесены три 
предупреждения. 

ЖКХ-КЛУБ

ОДН ПО-НОВОМУ: РАЗЪЯСНЯЮТ СПЕЦИАЛИСТЫ 

СЕМИНАР НА АКТУАЛЬНУЮ ТЕМУ

По постановлению правительства РФ с 1 января 2017 
года расходы на оплату коммунальных ресурсов, потре-
бляемых при содержании общего имущества в многоквар-
тирном доме, должны включаться в плату за содержание 
общего имущества и рассчитываться по нормативу. 
Ожидается, что данное нововведение позволит навести 
порядок в сфере оплаты коммунальных услуг. 

Как сообщили в Реги-
ональной энергетической 
комиссии Омской области 
(РЭК), нормативы на обще-
домовые нужды скоро будут 
заменены на новые — норма-

тивы на содержание общего 
имущества в многоквартир-
ном доме. Постановлением 
правительства Российской 
Федерации от 26 декабря 
2016 года № 1498 «О вопро-
сах предоставления комму-
нальных услуг и содержания 
общего имущества в много-
квартирном доме» установ-
лено, что новые нормативы 
должны быть определены в 
регионах не позднее 1 июня 
2017 года. В настоящее время 
в РЭК сформирована рабо-
чая группа по расчету новых 
нормативов по методике, 
предусмотренной этим доку-
ментом. 

На пресс-конференции 
председатель РЭК Омской 
области Олег Голубев под-
черкнул, что в связи с вне-

сенными на федеральном 
уровне изменениями ОДН 
переместятся из комму-

нальных в жилищные пла-
тежи уже за январь 2017 
года. В срок до 1 июня РЭК 
Омской области рассчита-
ет специальные «жилищ-
ные нормативы». А пока 
плата за ОДН не долж-
на превышать значений 
действующих нормативов. 
Ответственность за непра-
вильно начисленные суммы 
ОДН несут управляющие 
организации, а контроли-
ровать этот процесс будет 
Государственная жилищная 
инспекция. 

Лариса Володина

КСТАТИ

Государственная жи-
лищная инспекция Ом-
ской области: 644007, 
Омск,  ул .  Булатова, 
68, телефон: 69-37-28,
э л е к т р о н н а я  п о ч т а : 
qji@omskportal.ru. 

Режим работы: поне-
дельник — четверг, с 08:30 
до 17:45, пятница,  с 08:30 
до 16:30, перерыв  с 13:00 
до 14:00.

ОФИЦИАЛЬНО

Начальник отдела эксплуатации жилищного фонда 
департамента городского хозяйства мэрии Дмитрий 
Котов: «В соответствии с п. 2 статьи 154 Жилищного ко-
декса РФ плата за жилую площадь включает в себя услуги 
за холодное водоснабжение, горячее водоснабжение, элек-
троэнергию, потребляемые при содержании общего иму-
щества в многоквартирном доме. Оплата за общедомовые 
нужды должна производиться в обязательном порядке. Не 
оплачивая сумму за ОДН, абонент становится должником, 
к которому в соответствии с законодательством возможно 
применение мер воздействия».

Участниками семинара, который состоялся в админи-
страции Советского округа, стали жители округа. На их 
вопросы отвечали специалисты 8 крупных предприятий 
жилищно-коммунальной сферы и ресурсоснабжающих 
организаций.

Традиционно на очеред-
ной семинар по актуальным 
вопросам жилищно-комму-
нальной отрасли, в частности, 
по оплате ОДН по-новому, 
были приглашены председа-
тели многоквартирных домов, 
ЖСК, ТСЖ и ТСН, старшие по 
домам и подъездам, а также 
активные жители.

Начальник отдела жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства и благоустройства 

администрации Советско-
го округа Ольга Иванова 
предложила участникам 
семинара помощь в опера-
тивной подготовке данных 
об энергоэффективности 
обслуживаемых ими мно-
гоквартирных домов. Со-
бранная информация будет 
оформлена в виде реестра и 
оперативно передана в РЭК 
Омской области.

Константин Николаев

ГОТОВИМСЯ К ПАВОДКУ 
Коммунальные службы приступили к вывозу снега 

из частного сектора. Прежде всего это коснулось мест 
возможного подтопления при предстоящем таянии снега.
Только с территории 4-го Башенного переулка специа-
листы дорожно-эксплуатационного участка Советского 
округа «Управления дорожного хозяйства и благоустрой-
ства» за день вывезли 150 кубометров снега.

«Всего планируется убрать 
с мест подтопления более 
4000 кубических метров сне-

га, — поясняет заместитель 
директора ДЭУ Геннадий 
Кишеньков. — В преддверии 

паводка эта работа является 
для нас приоритетной».

В администрации Совет-
ского округа пояснили, что во-
просы очистки и вывоза снега 
обсуждаются в ежедневном 
оперативном режиме на засе-
даниях рабочей комиссии по 
предотвращению паводка, а 
также на еженедельном сове-
щании с участием управляю-
щих компаний и организаций.

Начальник отдела ЖКХ 
администрации Советского 

округа Ольга Иванова отме-
тила: «Обращаем внимание 
жилищно-коммунальных ор-
ганизаций на необходимость 
уборки придомовых террито-
рий.  По состоянию на 10 фев-
раля 2017 года предприятия-
ми и организациями разных 
форм собственности собрано 
и вывезено более 34 000 кубо-
метров снега. Продолжается 
выдача бесплатных талонов 
на размещение собранного 
снега на полигоне». 

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ В СЛУЧАЕ ПОДТОПЛЕНИЯ?

 Единая дежурно-диспетчерская служба админи-
страции Омска – тел. 78-78-78. 

 Контрольно-диспетчерская служба «Управления 
дорожного хозяйства и благоустройства» Омска – 
тел. 31-74-82, дорожно-эксплуатационные участки в 
административных округах:

- Советский округ – тел. 24-38-92;
- Центральный округ – тел. 78-46-38;
- Кировский округ – тел. 55-16-92;
- Ленинский округ – тел. 46-92-49;
- Октябрьский округ – тел. 57-95-92. 

Мощная снегоуборочная техника работает в частном секторе

Так названа книга, пред-
назначенная для всех, кто 
хочет улучшить свои знания 
по управлению многоквар-
тирным домом. 

Книга научит выступать 
грамотным заказчиком жи-
лищных услуг и в конечном 
счете экономить на комму-
нальных платежах. 

«Азбука» опубликована 
на сайте Фонда содействия 
реформированию ЖКХ и на 
сайте проекта «Школа гра-
мотного потребителя».

НА ЗАМЕТКУ

«АЗБУКА ДЛЯ 
ПОТРЕБИТЕЛЕЙ 
УСЛУГ ЖКХ» 
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БАЛКОНЫ, 
ОКНА И  ДОМА – 
КАК В СКАЗКЕ! 

ИЗ КОМАНДЫ МОЛОДОСТИ НАШЕЙПОБЕДЫ
В ЧЕСТЬ
ПРАЗДНИКА

КОЛИЧЕСТВО ПОЖАРОВ УМЕНЬШИЛОСЬ   

КОНКУРСЫ

БЕЗОПАСНЫЙ ГОРОД

СПОРТИВНЫЙ ГОРОД

Турнир по дзюдо, посвя-
щенный Дню защитника 
Отечества,  прошел накану-
не праздника и собрал 100 
спортсменов. Организато-
ры турнира — администра-
ция Советского округа при 
поддержке соцпартнеров  – 
Федерации самбо и дзюдо 
Омской области и спортив-
ного клуба «Витязь». 

Турнир по дзюдо на призы 
администрации Советско-
го округа проводился как в 
личном первенстве, так и 
в возрастных группах — в 
15 весовых категориях. В нем 
участвовали как юноши, так  
и девушки 2006-2007 годов 
рождения. 

Спортивные состязания 
прошли в Омске в 21-й раз 
и собрали спортсменов не 
только Советского округа и 
города, но и сельских районов 
Омской области.

В юбилейный для нашего города год отмечалась и 
еще одна дата: 35-летие завоевания командой «Иртыш» 
Кубка России по футболу. В связи с этим памятной меда-
лью имени Почетного гражданина Омска С.И. Манякина 
награжден бывший игрок команды, мастер спорта СССР, 
а ныне инструктор-методист учреждения «Спортивный 
город», спорторганизатор микрорайона «Николаевка» 
Владимир Шепель.

В составе команды ма-
стеров «Иртыш» Владимир 
Сергеевич играл двенадцать 
сезонов начиная с 1976 года. 
Именно тогда он вынес для 
себя основное правило — 
победить, преодолеть любые 
трудности можно только од-
ной командой, сообща. 

Это подтвердилось и тог-
да, когда пришел работать, 
как это официально звучало, 
на территорию КТОСа «Ни-

колаевка» — организовывать 
местных жителей — детей 
и взрослых — на занятия 
физкультурой и спортом. При-
общать народ к здоровому 
образу жизни решил с того, 
что больше всего любил и 
любит — с футбола. Создал и 
сам тренировал молодежную 
команду, которая постепенно 
начала уверенно побеждать. 

Событием для микро-
района стало открытие 

хоккейной коробки, кото-
рую совместно с местным 
КТОСом построили на сред-
ства гранта администрации 
Омска. Теперь здесь играют 
в хоккей не только дети, но и 
взрослые. Они же помогают 
своему спорторганизатору 
ее заливать и содержать в 
порядке. А не так давно в 
Николаевке появилась новая 
спортивная площадка для 
занятий волейболом и бас-
кетболом, которую  помогло  
построить предприятие ОАО 
«Газпромнефть — ОНПЗ». 

Сегодня подопечные  Вла-
димира Шепеля  активно уча-
ствуют не только в окружных 
и городских соревнованиях, 
но и во всероссийских – 
«Кросс нации», «Лыжня Рос-
сии» и др. По итогам зим-
ней окружной спартакиады 
«Спортивный город-2016»  
КТОС «Николаевка» в ком-
плексном зачете занял вто-
рое место: из 15 видов  в 10 
отмечены физкультурники 
микрорайона.  

«Один бы я ничего не  смог 
сделать, — подчеркивает 
Владимир Сергеевич. — Толь-
ко единой командой можно 
добиться результата. Особен-
но благодарен председателю 
КТОСа Надежде Дворничен-
ко, директору школы № 111 
Марине Ермоленко. Здорово 
поддерживают нас и жители 
микрорайона. За что им тоже 
большое спасибо!». 

Людмила Олейник
Фото Виктории Морозовой

Ветеран команды мастеров «Иртыш» Владимир Шепель 

Специалисты еще раз напомнили рыбакам правила безопасности

Награды за первое место 
Людмила Решко получала 

вместе со своим помощ-
ником – сыном Артемом

В Советском округе бо-
лее ста семей участвовали 
в конкурсе на лучшее но-
вогоднее световое оформ-
ление окон и балконов, а 
также домов индивидуаль-
ной застройки. Конкурс, 
организованный Фондом 
территориального обще-
ственного самоуправления 
Советского округа и окруж-
ной администрацией, про-
ходил в пятый раз. 

В номинации «Лучшее 
новогоднее световое оформ-
ление окна и балкона мно-
гоквартирного дома» два 
первых места заняли Наталья 
Никонорова (Большие Поля,
 ул. Центральная, 10) и Люд-
мила Решко (ул. Бархатовой, 
4а). Их новогоднюю фанта-
зию и художественный вкус 
конкурсная комиссия оцени-
ла, поставив высшие баллы. 
Второе место присуждено 
Анне Спиркиной (ул. Энту-
зиастов, 25а). Третье место 
поделили Василий Кукурека 
(ул. Глинки, 2а) и Татьяна 
Бухмиллер (ул. Нефтезавод-
ская, 36б). 

В номинации «Лучшее 
новогоднее световое оформ-
ление дома индивидуальной 
жилой застройки» первое ме-
сто конкурсная комиссия еди-
ногласно присудила Анне Не-
помнящих (микрорайон «Ни-
колаевка», ул. Трудовая, 33). 
Вместе с членами своей се-
мьи она оригинально офор-
мила в новогоднем стиле не 
только фасадную часть дома, 
но и прилегающую террито-
рию. Все праздничные дни 
дом семьи Непомнящих при-
влекал внимание прохожих. 
Второе место заняла житель-
ница соседней улицы Полевой 
Наталья Непомнящих. 

Два третьих места комис-
сия решила поделить между 
двумя жительницами этого 
же микрорайона Татьяной 
Сулимой (ул. Песчаная, 154) 
и Татьяной Волковой (ул. За-
городная, 128).

Благодаря совместной работе специалистов Госпожнадзора, окружной админи-
страции и общественности на территории Советского округа в январе 2017 года на 9% 
уменьшилось количество пожаров по сравнению с аналогичным периодом прошлого 
года. При этом удалось избежать материального ущерба и гибели людей. 

Проводится работа с жи-
телями частного сектора по 
соблюдению правил пожар-
ной безопасности, особенно 

при обращении с печным 
отоплением.

Специалисты отдела об-
щественной безопасности 

администрации Советского 
округа напоминают, что при  
возникновении чрезвычайной 
ситуации следует позвонить 

по телефонам 01 или 112, по 
сотовой связи: 01*, 010, 112. 
Затем нужно вывести из по-
мещения людей, отключить 
электроэнергию. После этого 
следует приступить к тушению 
имеющимися первичными 
средствами или покинуть дом.  

РЫБАЧИТЬ И ВЫХОДИТЬ НА ЛЕД ОПАСНО ДЛЯ ЖИЗНИ
Специалисты управления по делам ГО и ЧС департа-

мента общественной безопасности администрации города 
провели проверку состояния льда на береговой линии 
реки Иртыша.

Были обнаружены опас-
ные места (промоины), кото-
рые не видны из-за большого 
количества снега. В связи с 
этим специалисты просят не 
посещать следующие места 
на Иртыше:

• территорию, прилега-
ющую к мосту им 60-летия 
ВЛКСМ;

• береговую линию, протя-
нувшуюся вдоль микрорайона 
«Юбилейный».

В связи с предстоящим 
весенним потеплением ка-

тегорически запрещается 
выходить на лед: это опасно 
для жизни.

Если все же вы провали-
лись под лед, не паникуйте:

• передвигайтесь против 
течения к краю льда;

• налегайте грудью на край 
льда и забрасывайте ноги;

• подтянувшись, ползком 
двигайтесь в сторону от места 
провала;

• доберитесь до помеще-
ния и согрейтесь горячим 
чаем.


